



Strong Point Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 3, 2023 - 11:55



GIAT POLSEK NYALINDUNG
-7°0'38", 106°57'16", 762,6m
03/08/2023 06:57:19

Strong Point Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Pagi ini, pada hari Kamis, tanggal 03 Agustus 2023, pukul 06.30 WIB, di Jalan Raya Nyalindung tepatnya di depan SDN Negeri Caringin, Kp. Caringin, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, telah dilaksanakan

kegiatan Gatur Pagi dan Strong Point oleh personil Polsek Nyalindung, BRIPKA Ujang Rukmana.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Ujang Rukmana dengan penuh semangat dan dedikasi, melaksanakan pengaturan lalu lintas dan penyeberangan anak-anak sekolah. Dengan berbekal tugas mulia untuk menjaga keselamatan dan ketertiban masyarakat, beliau dengan sigap mengejar tugasnya dengan lancar dan tertib.

Pemandangan di pagi hari yang ramai dengan lalu lintas kendaraan dan hiruk-pikuk siswa-siswi yang berangkat menuju sekolah, tidak menyurutkan semangat BRIPKA Ujang Rukmana dalam melaksanakan tugasnya. Dengan penuh kesabaran dan kebijaksanaan, beliau menyusun strategi pengaturan lalu lintas yang efisien sehingga arus kendaraan dapat bergerak dengan lancar.

Selain mengatur lalu lintas, BRIPKA Ujang Rukmana juga memastikan proses penyeberangan anak-anak sekolah berjalan aman dan teratur. Senyum hangatnya dan tatapan penuh perhatian saat membantu anak-anak menyeberang, memberikan rasa nyaman dan aman bagi mereka serta orangtua yang melepas mereka berangkat ke sekolah.

Melalui kegiatan Gatur Pagi dan Strong Point di Jalan Raya Nyalindung ini, Polsek Nyalindung memberikan contoh yang baik tentang pentingnya keselamatan dan ketertiban di jalan raya, khususnya di dekat area sekolah. Keterlibatan aktif dan peran polisi dalam kegiatan seperti ini adalah bukti komitmen untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Semoga kegiatan yang dilakukan oleh BRIPKA Ujang Rukmana ini dapat memberikan inspirasi bagi kita semua untuk lebih peduli dan berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban dan keselamatan di jalan raya, serta memberikan contoh positif bagi generasi muda tentang pentingnya keselamatan berlalu lintas.